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« Phlébologie Annales Vasculaires», la Revue de la SFP :
un acteur essentiel de la formation initiale et continue en Phlébologie.

Guex J.J.

En ce début d’année dans le n° 1 2021 de Phlébologie - 
Annales Vasculaires, nous avons publié un numéro Spécial 
sur la « Maladie Veineuse Thrombo-Embolique aujourd’hui ». 

• Ce numéro exceptionnel nous a valu des commentaires 
élogieux de la part de nos lecteurs et des professionnels 
spécialistes de ce sujet, quant à la qualité des articles 
proposés.

Le numéro 2-2021 de PAV a rapporté en détail les 
interventions des orateurs de la SFP devant l’Académie 
Nationale de Chirurgie, excusez du peu ! 

• Dans le même numéro, ont paru de nouveaux et excellents 
articles sur la thrombose veineuse.

Nous continuons dans la première partie de ce numéro avec trois nouvelles 
communications « orientées MTEV » avec :

• Les récidives et les complications chez les patients ayant une maladie veineuse 
thromboembolique avec thrombophilie. À travers le registre REMOTEV.
Par di Cesare J., Cordeanu M.

• La prévalence du syndrome post-thrombotique à 10 ans après un premier épisode 
de thrombose veineuse profonde survenu durant la grossesse : influence sur la 
récidive. 
Par Secondi J.-F., de Mari-Lovichi C., Marengo M., Morange P.-E.

• Les complications thromboemboliques veineuses chez les patients atteints de 
thalassémie. 
Par Sabra F., Risse J.

Mais nous n’oublions pas notre cœur de métier en publiant des articles de pratique 
phlébologique portant sur :

• L’évaluation de l’efficacité et sécurité de l’anesthésie tumescente écho-guidée ciblée 
contrôlée (ATEC) dans le traitement par ablation radiofréquence (ARF) de la grande 
veine saphène. 
Par Zerrouk S., Melki L., Gundesli M.

• La distinction entre agénésie vraie de la veine cave inférieure (VCI) et rétraction de 
la VCI sur thrombose veineuse ancienne. Cas d’une patiente de 27 ans. Comparaison 
avec les données de littérature. 
Par Caucanas C., Emmerich J.

Aucun article ou résumé dans cette revue ne peut être reproduit sous forme d'imprimé, photocopie, microfilm ou par tout autre procédé sans l'autorisation expresse des auteurs et de l'éditeur.    Editions Phlébologiques Françaises
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• La phlébectomie associée ou différée de l’ablation endoveineuse thermique. Revue 
de la littérature. 
Par Drissi H., Zerrouk S.

Et enfin nous ouvrons nos colonnes de ce numéro à des spécialités amies avec des 
textes dédiés à :

• La prise en charge de l’angiodermite nécrotique en France.
Par Nguyen-Chi H.-N., Mahé E., Montfort J.-B., Senet P., Tella E.

• L’intérêt du dépistage de l’AOMI asymptomatique chez le coronarien : résultats d’une 
étude transversale mono-centrique à l’Est Algérien.
Par Merghit R., Trichine A., AIT Athmane M., Lakehal A.

Enfin la deuxième partie de PAV avec son « SFP MAG », se veut très didactique car 
elle résume les interventions présentées lors du Congrès/Webinaire « PHLEBO-
PRATIQUE 2021 » ou « e-PP 21 ». 

• Ce meeting en ligne était une importante innovation, pendant ces temps de restriction 
des déplacements liés au COVID 19. 

• Les résumés réalisés par les auteurs sont très pertinents et ils constituent des bases 
solides pour l’exercice de la Phlébologie.

Mes conclusions sont optimistes :

• Je constate ainsi et avec plaisir que mon éditorial du n° 3-2019 de PAV a porté ses 
fruits : de plus en plus d’auteurs nous proposent leurs textes, nous font confiance 
et reconnaissent la valeur de notre revue. 

• Phlébologie Annales Vasculaires est ainsi devenue un acteur essentiel pour la 
formation initiale et continue en Phlébologie tant avec sa version papier qu’avec 
sa version en ligne accessible sur vos ordinateurs et vos smartphones. 

• Notre revue publie, après avis d’un comité de lecture, des articles de haut niveau, 
francophones pour la plupart, provenant de France ou de l’étranger. 

Mes remerciements :

Merci aux auteurs de ces articles dont la compétence est essentielle. 

J’encourage encore une fois tous ceux qui veulent diffuser leurs travaux, leurs 
techniques, leurs idées, leur recherche à nous soumettre leurs textes dans PAV en 
les remerciant de respecter les critères des « conseils aux auteurs » qui sont publiés 
en fin de revue.

PAV remercie aussi les laboratoires pharmaceutiques et industriels des dispositifs 
médicaux, les plus anciens comme les nouveaux venus. 

Ils nous aident à continuer ce travail essentiel de la SFP : assurer la diffusion des 
acquis de la science médicale en Phlébologie. 

Aucun article ou résumé dans cette revue ne peut être reproduit sous forme d'imprimé, photocopie, microfilm ou par tout autre procédé sans l'autorisation expresse des auteurs et de l'éditeur.    Editions Phlébologiques Françaises
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“Phlébologie Annales Vasculaires”, the Journal of the SFP:
an essential player in initial and continuing education in Phlebology.

Guex J.J.

At the beginning of this year, in PAV n° 1-2021 of Phlébologie - Annales Vasculaires, 
we published a special issue on “Thrombo-Embolic Venous Disease today”. 

• This exceptional issue has earned us rave reviews from our readers and professionals 
specialising in the subject, as to the quality of the articles proposed.

The of PAV n° 2-2021 issue reported in detail the speeches of the SFP speakers at the 
National Academy of Surgery, which was a great success! 

• In the same issue, new and excellent articles on venous thrombosis were published. 

We continue in the first part of this PAV n° 3-2021 issue, with three new “VTED 
oriented” papers with :

• Recurrences and complications in patients with thromboembolic venous disease 
with thrombophilia. Through the REMOTEV register.
By di Cesare J., Cordeanu M.

• Prevalence of post-thrombotic syndrome at 10 years after a first episode of deep vein 
thrombosis during pregnancy: influence on recurrence.
By Secondi J.-F., de Mari-Lovichi C., Marengo M., Morange P.-E.

• Venous thromboembolic complications in patients with Thalassemia.
By Sabra F., Risse J.

But we do not forget our core business by publishing phlebological practice articles 
on:

• The evaluation of the effectiveness and safety of controlled targeted echo-guided 
tumescent anaesthesia (ATEC) in radiofrequency ablation (RFA) of the great saphenous 
vein.
By Zerrouk S., Melki L., Gundesli M.

• The distinction between true agenesis of the inferior vena cava (IVC) and retraction 
of the IVC on old venous thrombosis. Case of a 27-year-old female patient. Comparison 
with literature data.
By Caucanas C., Emmerich J.

• Phlebectomy associated with or deferred from thermal endovenous ablation. Review 
of the literature.
By Drissi H., Zerrouk S.

And finally we open our columns of this issue to friendly specialties with texts 
dedicated to:

• The management of necrotic angiodermatitis in France.
By Nguyen-Chi H-N., Mahé E., Montfort J.-B., Senet P., Tella E.

Aucun article ou résumé dans cette revue ne peut être reproduit sous forme d'imprimé, photocopie, microfilm ou par tout autre procédé sans l'autorisation expresse des auteurs et de l'éditeur.    Editions Phlébologiques Françaises
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• The value of screening for asymptomatic AOMI in coronary artery disease: 
results of a monocentric cross-sectional study in eastern Algeria.
By Merghit R., Trichine A., AIT Athmane M., Lakehal A.

Finally, the second part of PAV, with its “SFP MAG”, is very didactic as it summarizes 
the interventions presented during the Congress/Webinar “PHLEBOPRATICS 2021” 
or “e-PP 21”.

• This online meeting was an important innovation, during these times of travel 
restrictions related to COVID 19.

• The abstracts produced by the authors are very relevant and provide a solid foundation 
for the practice of Phlebology.

My conclusions are optimistic:

• I thus note with pleasure that my editorial in PAV No. 3-2019 has borne fruit: more 
and more authors are proposing their texts to us, trusting us and recognizing the 
value of our journal.

• Phlébologie Annales Vasculaires has thus become an essential player in initial 
and continuing education in Phlebology, both in its paper version and in its online 
version accessible on your computers and smartphones.

• Our journal publishes, after the opinion of a reading committee, high-level articles, 
mostly French-speaking, from France and abroad.

My acknowledgements:

Thank you to the authors of these articles whose competence is essential.

Once again, I encourage all those who wish to disseminate their work, their techniques, 
their ideas and their research to submit their texts to PAV, thanking them for respecting 
the criteria of the “advice to authors” published at the end of the journal.

PAV would also like to thank the pharmaceutical and medical device companies, both 
old and new.

They help us to continue this essential work of the SFP: to ensure the dissemination 
of the achievements of medical science in Phlebology.
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